

Bank Thalwil Cup

Eine kleine Gruppe, der kleinsten aus dem STZO nahm am Wochenende am Bank Thalwil teil. Beeindruckend zeigten die Kinder der Jahrgänge 2008 und 2007 mit welchem Tempo sie bereits durch die Becken rutschen. Manche jahrgangsaltere mussten schon ganz schön Gas geben um mithalten zu können. Nicht nur das Tempo und der Schwimmstil sondern auch die Techniken bei Start und Wenden zeigten deren guten Ausbildungsstand auf.

Es war für jeden Kenner des Schwimmsportes zu erkennen, dass die Arbeit von Dimitra Michailidou und Ivan Kolesnichenko erste Früchte trägt.



